

POLRES

Kapolsek Sukagumiwang Membacakan Teks Pembukaan UUD 1945 Dalam Upacara HUT RI Ke-78

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Aug 17, 2023 - 14:38



Kapolsek Sukagumiwang Membacakan Teks Pembukaan UUD 1945 Dalam Upacara HUT RI Ke-78

Indramayu, - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-78, Kapolsek Sukagumiwang, Kopol Ginting Sumantri, SH., dengan khidmat membacakan Teks Pembukaan Undang-Undang Dasar 1945.

Upacara berlangsung di halaman Lapangan Sepak Bola Buaya Glatik, Desa Cibeber, Kecamatan Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu. Acara ini dihadiri oleh sekitar 500 orang peserta, terdiri dari berbagai elemen masyarakat. Kamis (17/8/2023)

Peserta upacara meliputi 1 pleton guru SD, SMP, dan SMA, 1 pleton anggota Puskesmas Sukagumiwang, 2 pleton pamong desa se-Kecamatan Sukagumiwang, serta 1 kompi siswa/i SD, SMP, dan SMA se-Kecamatan Sukagumiwang.

Selain itu, hadir pula para Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD), para Kepala Desa se-Kecamatan Sukagumiwang, anggota Bhayangkari Ranting Sukagumiwang, serta Ketua PKK Kecamatan Sukagumiwang beserta anggota.

Kemeriahan upacara HUT RI ke-78 ini menggambarkan semangat persatuan dan kesatuan dalam memperingati hari bersejarah bagi bangsa Indonesia. Kapolsek Sukagumiwang,

Kopol Ginting Sumantri, SH., dengan tegas mengambil bagian dalam menghormati dan memperingati perjuangan para pahlawan serta mengingatkan makna penting dari Undang-Undang Dasar 1945 yang menjadi landasan negara dan panduan bagi pembangunan bangsa.

Momentum ini juga menjadi ajang kumpulnya berbagai kalangan masyarakat Sukagumiwang, menciptakan hubungan yang erat dan semangat gotong royong dalam menjaga persatuan dan kebersamaan untuk kemajuan daerah dan negara.

“Pembacaan Teks Pembukaan Undang-Undang Dasar 1945 memiliki makna yang mendalam. Kegiatan ini menjadi pengingat akan tekad para pendiri bangsa dalam menciptakan dasar negara yang kuat dan berlandaskan pada nilai-nilai luhur,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri.

Lanjut disampikan Kapolsek, momentum ini juga menjadi kesempatan untuk membangkitkan semangat persatuan dan kebersamaan di tengah masyarakat Sukagumiwang.

“Peringatan HUT RI ke-78 ini menjadi wujud nyata bahwa semangat kemerdekaan masih berkobar di hati setiap warga, dan berbagai lapisan masyarakat turut merayakan dan menghormati perjuangan para pahlawan,” ungkapnya.